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１ 地域医療の推進について 

 (1) 病床削減と機能転換について 

  ア 今年度の病床機能転換に係る補助金の執行状況とこれまでの

機能転換の進捗状況を聞く。 

  イ 病床数の削減と病床機能転換に向けた具体の支援策を聞く。 

(2) 医療従事者の確保について 

  ア 二次医療圏毎の医師数の状況を聞く。 

  イ 地域医療人材バンクの登録者数と斡旋実績、バンク機能の強

化に向けた取り組みを聞く。 

  ウ 緊急医師確保修学資金貸与事業の今年度の貸与者数と、貸与

を経て指定病院等に勤務した医師数を聞く。 

  エ 二次医療圏毎の小児科医数と小児救急のそれぞれの状況を聞

く。また、地域間の偏在解消にどのように取り組んでいるのか。 

 (3) 夜間小児救急電話相談について 

ア 相談件数の推移を聞く。 

イ どのように周知活動を行っているのか。 

 

２ 観光振興について 

(1) 台風第１９号被害による北陸新幹線の運転見合わせの間、どの

ような誘客対策に取り組んだのか。 

(2) 関西圏と中京圏からの観光入り込み客数の推移を聞く。 

(3) 首都圏に次ぐ観光入り込み客数を誇る関西圏と中京圏からの誘

客にどのように取り組んでいるのか。 

(4) 富裕層が所有するスーパーヨットの寄港誘致を考えてみてはど

うか。 

 

３ 公共交通機関への支援について 

(1) 北陸新幹線敦賀延伸後の七尾線の利便性確保について 

  ア 乗り換え回数が増えることによる移動時間の増加を避けなけ

ればならないと思うがどうか。 

イ 現在七尾線に乗り入れている特急サンダーバードの存続可能

性を聞く。 
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(2) のと鉄道について 

 ア ２０１５年以降の団体客数とのと里山里海号の利用者数の推

移を聞く。 

  イ 団体客と地元利用者の増加が欠かせないが、のと鉄道による

利用促進の取り組みと県による支援策を聞く。 

  ウ 利用者、特に観光客の利便性と周遊性を高めるため、交通系

ＩＣカードの導入とそのための県の支援を検討すべきと思うが

どうか。 

 

４ 洪水ハザードマップについて 

 (1) 各市町によるハザードマップ作成に当たり、住民に分かりやす

くするため、どのような工夫を行っているのか。 

 (2) 県民に対して、洪水浸水想定区域図やハザードマップの内容を

どのように周知していくのか。 

 (3) 災害に対する住民の当事者意識を醸成するため、どういった工

夫をしていくのか。 

 

５ 七尾警察署の移転建て替えについて 

 (1) 新庁舎建設予定地の概要と移転先として小島町を選定した理由

を聞く。 

 (2) 完成に向けたスケジュールを聞く。 
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